

九十九里地域の観光農業として名高い栗山のぶどう園（高橋三郎町果樹部会長）が、千葉テレビ“くらしの四季”で放映（七月二十九日午前11時50分）されました。これは千葉県農業を理解してもらうことを目的として、県の農協の提供により、海水浴とぶどうを結びつけた観光地としての農業の経営状態を紹介したものです。



▶皮ごと食べられる珍種（リザマート）

観光と農業を結びつけた当町の果樹栽培は県内各地から注目されており、今後の発展が期待されます。



▲今年もより多くの収穫を願う高橋果樹部会長

栗山ぶどう園テレビで放映

お互いの健康を祝すおばあちゃん達

栗山長寿会が発足して今年で十周年を迎え、これを記念した式典が、去る七月五日、栗山青年館で行なわれました。

会場は、八十余名のおじいちゃん、おばあちゃんで、足の踏場も長寿会で用意された昼食を食べながら、おしゃべりで、足の踏場も行なわれました。

式典終了後、懇親会にはいり、長寿会で用意された昼食を食べながら、おしゃべりで、足の踏場も行なわれました。

このあと、佐瀬町長、池内議会議長、小高教育長など来賓の方々から、「いつまでも健康で長生きをして、ますますこの会を発展させてください」という祝辞をいただき、更に若梅一二栗山区長の音頭で万歳三唱が行なわれました。最後に石川太四郎会長（栗山第四）がお札のことばを述べて式典は閉じられました。

上小P.T.A. 芸能祭を記念に受賞を記念に

がら、昔なしに花を咲かせ、なごやかな雰囲気のなか、午後一時三十分ごろ散会しました。

くされ、その功績がたたえられ、今回映えある表彰となつたものです。

当日は県から31名の県警音楽隊

を招き、午前11時、藤代同校校長の歓迎のあいさつ、続いて林ちかげちゃん（1年）が児童を代表して、「おまわりさん、今日はいろいろな歌をたくさん聞かせてください」と元気な声での

▶樂器の説明を受ける児童たち

7月16日、上堺小学校P.T.A.（小川秀夫会長）が県P.T.A.連絡協議会から表彰され、これを記念して同校体育館で記念芸能祭が開催されました。

協力して、子供達の健全育成に尽力しました。

演奏などもあり、はなやいだ雰囲気のなか、盛況のうちに幕は閉じられました。



健康です。元気です。

一栗山長寿会 10周年をむかえて式典一

